



Les élèves à la découverte de l'entreprise

L'association école-entreprise du Choletais, en assemblée générale hier, veut davantage impliquer les collectivités.

Deux questions à



Bernard Boisseau, président de l'Apreec, et dirigeant de BM Métallerie à Saint-André-de-la-Marche.

En quoi consistent ces visites ?

Pour des jeunes qui ont du mal à se positionner sur un métier - rares sont ceux qui, en 4^e ou 3^e, savent ce qu'ils veulent faire -, ces visites permettent de découvrir le monde de l'entreprise. Souvent, ce sont 10 à 15 métiers différents qui existent au sein d'une même société ! Cette année encore, le nombre d'élèves qui s'est déplacé dans les entreprises est en hausse, environ 2 370 ou 2 380. Sans cela, des jeunes se dirigent vers une profession parce que dans la famille, il y a quelqu'un qui exerce dans cette entreprise. L'Apreec compte un

panel de 70 entreprises adhérentes et travaille avec une trentaine d'établissements scolaires, sur l'ensemble du territoire, de Saint-Pierre-Montlimart à Vihiers en passant par Cholet. Sur une même zone géographique, quand deux entreprises peuvent recevoir un groupe de 30 personnes, on forme deux groupes de 15. De retour en cours, ils échangent sur ce qu'ils ont vu ou appris.

Quels sont vos projets pour 2014 ?

Nous avons créé des binômes, avec à chaque fois, un représentant du monde enseignant et un représentant du monde de l'entreprise. Ce binôme va au-devant des entreprises pour présenter nos actions puis les faire adhérer. On démarché également les communautés de communes et les mairies. La Ville de Cholet, la Cac et la communauté de communes Sèvre-et-Moine nous soutiennent déjà. On veut expliquer nos actions à d'autres communautés, Beaupréau, Chemillé, Vihiers, Saint-Pierre-Montlimart.